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260 m2
Réf. 6543584

1700 000 €
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Découvrez cette splendide propriété aux portes du Luberon,
entierement restaurée et agrandie, alliant charme historique et confort
moderne. Avec une superficie d'environ 260m2, elle se compose d'un
bastidon du XVllle siécle et d'une bastide des années 50.A I'intérieur de
la maison principale, vous trouverez cing chambres élégamment
aménageées, dont deux dans une annexe avec salle de douche privative
chacune, et deux autres dans le bastidon d'origine partageant une salle
de bain. Une vaste suite parentale de 110m?, incluant un dressing, une

salle de douche et un bureau, offre un espace luxueux ...
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Certainly! Here's the translation in English:Discover this stunning property on the
edge of the Luberon, meticulously restored and expanded, blending historical
charm with modern comfort. Spanning approximately 260m2, it comprises an
18th-century bastidon and a 1950s bastide. The main house features five elegantly
appointed bedrooms, including two in a separate annex with private shower rooms,
and two in the original bastidon sharing a bathroom. A spacious 110m2 master

suite, complete with a dressing room, shower room, and office, offers a luxurious
and functional living space. The bastide also ...

BARNES ALPILLES LUBERON
15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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